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Presidente

Buonasera  a  tutti  i  cittadini  presenti,  al  signor  Sindaco,  al  Segretario  Luigi 

Gerlando dott. Russo, agli assessori e ai consiglieri comunali e a tutti i dipendenti 

comunali presenti. Cedo la parola al segretario Luigi Gerlando dott. Russo per 

verificare il numero legale dei consiglieri.

Segretario

Buonasera.

Beretta,  Bona,  Bosso,  Caparco,  Gambetta,  Gobbi  -assente  giustificato-  Mango 

Marocco, Masante, Mesiano, Orecchio, Pirro, Rana, Russo, Vaisitti, Vinciguerra.

Il numero legale c’è, possiamo iniziare.

Presidente 

Avendo constatato il numero legale dei consiglieri dichiaro formalmente aperta la 

seduta.

Primo  punto  dell’ordine  del  giorno:  surroga  consigliera  comunale  Cercelletta 

Sonia e convalida consigliere comunale Giustetti Alessandro.

Consigliera Pirro

Grazie. Vi leggo la lettera di dimissioni della Consigliera Cercelletta. 

Con  questa  missiva  intendo  comunicarvi  le  mie  dimissioni  dalla  carica  di 

consigliere come annunciato nell’ultimo consiglio comunale. Purtroppo non potrò 

svolgere  compiutamente  come  vorrei  il  mio  mandato  elettorale  a  causa  degli 

impegni crescenti legati alla mia carriera professionale. È l’impossibilità di poter 

esercitare con il necessario tempo e la dovuta abnegazione il compito conferitomi 

nel 2013, che mi spinge proprio per correttezza nei confronti degli elettori che in 

me hanno creduto e del Consiglio Comunale medesimo, a rinunciare al mandato 



per  permettere  ad  un  altro  collega  di  sostituirmi  a  tempo  pieno  nell’attività 

istituzionale. Naturalmente non verrà meno il mio impegno per la città e per il 

Movimento 5 Stelle di Orbassano. L’esperienza vissuta in Consiglio Comunale mi 

ha offerto la possibilità di accrescere il mio patrimonio in termini di conoscenza e 

rapporti  umani.  Sono  orgogliosa  di  aver  ricoperto  questa  carica  e  di  essermi 

battuta nel limite delle mie possibilità per le giuste cause dei nostri concittadini. 

Ringrazio  e  saluto  tutti  i  componenti  del  Consiglio,  i  dirigenti  e  i  dipendenti 

comunali, gli attivisti e i simpatizzanti del Movimento e auguro, specialmente alla 

mia  collega,  un  buon  lavoro  a  tutti  sempre  al  servizio  dei  cittadini.  Con 

osservanza, Sonia Cercelletta.

Presidente

Visto il verbale dell’Ufficio elettorale centrale da cui risulta che il candidato della 

lista n.12 avente il contrassegno Movimento 5 Stelle che segue ultimo candidato 

eletto risulta essere il Sig. Giustetti Alessandro, nato a Orbassano il 14.8.1963, 

invito quindi i  consiglieri  a dichiarare pubblicamente l’eventuale sussistenza a 

carico del Sig. Giustetti Alessandro di cause di ineleggibilità e incompatibilità ad 

essi noti come previsto dal Titolo III capo II, articoli che diamo per letti. Quindi 

direi che possiamo votare.

Favorevoli …14

Astenuti … 1, Russo

Contrari … nessuno.

Votiamo per l’immediata eseguibilità.

Favorevoli …

Contrari …

Astenuti …

Invitiamo Giustetti ad accomodarsi e gli diamo il benvenuto. Grazie.

Consigliere Giustetti

Buonasera  a  tutti.  Sarà  breve  la  mia  permanenza  su  questi  banchi  infatti 

rassegno  le  dimissioni  dal  ruolo  di  consigliere  comunale  per  motivi  molto 

semplici,  impegnato  alla  ricerca  di  un  lavoro  e  alla  ricerca  di  un’attività,  mi 

sembra che non potrei assolutamente svolgere degnamente il ruolo che mi è stato 

assegnato dai miei concittadini. Quindi rassegno senza nessun problema le mie 



dimissioni.

Presidente

Ha le dimissioni da presentare? Protocolliamo le dimissioni e nell’attesa cedo la 

parola al Sindaco, ne ha facoltà.

Chiedo un po’ di silenzio in aula. Grazie.

Sindaco

Grazie  Presidente,  buonasera  a  tutti.  Non  ritorno  sull’argomento  Sonia 

Cercelletta,  ne  abbiamo  già  parlato  nel  consiglio  passato,  abbiamo  già 

manifestato il ringraziamento per la sua presenza in Consiglio per l’opera svolta e 

ringrazio ulteriormente per aver anche atteso la presentazione delle dimissioni 

dato  che  da  nostro  regolamento  entro  10  giorni  dalla  presentazione  delle 

dimissioni  va  fatto  un consiglio  comunale,  quindi  io  ho  chiesto  ad Elisa  che 

chiedesse  anche  a  Sonia  se  poteva  tardare  la  presentazione  delle  dimissioni 

altrimenti avremmo dovuto fare un consiglio comunale praticamente vuoto solo 

su  quell’argomento.  Quindi  ringrazio  dell’attenzione  e  della  responsabilità  per 

questo. 

Saluto  Alessandro  Giustetti,  mi  dispiace  sinceramente  che  non  ti  fermi  in 

Consiglio Comunale anche perché sei uno che è vecchio di Orbassano nel senso 

che sei nato ad Orbassano, mi ricordo che venivo a mangiare da tuo padre nel 

Circolo in via Genova – si mangiava anche bene, era un piacere – quindi essendo 

vecchio di Orbassano ne conosci le problematiche e l’evoluzione che c’è stata negli 

anni per cui sicuramente la tua presenza in Consiglio sarebbe stata un ulteriore 

apporto  a  quelle  che  sono  le  ricchezze  che  ognuno  mette  a  disposizione  del 

Consiglio  Comunale.  Ricchezze  nel  senso  di  esperienza  di  vita,  nel  senso  di 

capacità di cultura che uno porta in Consiglio Comunale, di esperienze lavorative, 

che uno ha che permettono anche di cogliere alcune problematiche tecniche che 

si presentano man mano nelle delibere, quindi di dare il proprio apporto. Visto 

dal di fuori il  Consiglio Comunale e l’esperienza amministrativa è sicuramente 

molto  diversa  da  quella  che  è  vista  dall’interno.  Vista  dall’interno  avendo  la 

possibilità di fare il consigliere comunale, quindi di avere la possibilità di avere a 

disposizione  documenti,  poter  andare  negli  uffici,  parlare,  chiedere,  avere 

informazioni  “di  prima  mano”  nel  senso  che  si  hanno  in  tempo  reale,  è 



sicuramente un modo per entrare nel vivo del concetto amministrativo di tutte le 

problematiche,  le  farragini  burocratiche  a  cui  purtroppo  siamo  obbligati  a 

sottostare per poter realizzare, a volte con fatica, opere e interventi. 

Visto dal di fuori, prendila come una critica bonaria, tante volte si pensa che chi è 

dentro magari passi il tempo e si diverta; ho visto alcune volte su Facebook le tue 

critiche su Orbassano Notizie, per esempio, non dico come l’hai definita perché su 

Facebook si possono usare terminologie che in consiglio comunale è bene non 

utilizzare. Però bisogna secondo me approfondire, perché su Orbassano Notizie 

non scrive solo il Sindaco perché magari scrive anche c.c. … ma scrivono anche le 

Forze  dell’Ordine,  scrive  anche  l’Ospedale  San  Luigi,  scrive  anche  il  San 

Giuseppe; quindi  non è una critica ma una considerazione, bisogna affrontarlo 

con “rispetto” per quelli che scrivono.

Secondo me era una buona occasione per potersi inserire e capire il meccanismo 

comunale, altrimenti continueremo a leggerci soltanto su Facebook. Grazie.

Presidente

Ringrazio il Sindaco. 

Ha chiesto la parola la consigliera Pirro, ne ha facoltà.

Consigliera Pirro

Penso che sia comunque doveroso dire due parole sul perché delle dimissioni di 

Alessandro e in qualche modo anche rispondere alle affermazioni assolutamente 

bonarie del Sindaco; mi permetto da capogruppo di rispondere per tutti e due. 

Intanto  che  Alessandro  non  avesse  intenzione  di  entrare  in  carica  come 

consigliere comunale ce lo aveva già detto quasi prima delle elezioni, quando lo 

sabbiano dovuto invitare molto calorosamente a presentarsi nella lista e anche 

dopo, a elezioni avvenute, era contento che entrasse qualcun altro, proprio perché 

si sta impegnando per ricrearsi un’attività lavorativa dopo aver perso il lavoro che 

aveva  come  tanti  altri  concittadini.  Quindi  per  noi  non  è  una  notizia,  un 

temporale  a  ciel  sereno,  ma lo  sapevano già  che  avrebbe fatto  questa  scelta. 

Dopodiché comunque un po’ come funziona la macchina comunale lo sa perché 

noi  come  gruppo  Movimento  5  Stelle  ci  incontriamo  ogni  quindici  giorni, 

discutiamo di tutto, in tempo reale quando io ho dei dubbi, delle perplessità, delle 

incertezze, siamo in collegamento continuo, e anche durante i consiglio comunali 



a volte ci scambiano dei messaggi per avere dei chiarimenti, delle delucidazioni, 

per sentire la loro opinione su magari qualcosa che non abbiamo avuto tempo di 

esaminare  prima,  quindi  un po’  come funziona  la  macchina comunale  tutti  i 

nostri attivisti lo stanno imparando pian piano, chi con  più frequenza chi con 

meno, perché comunque ci confrontiamo su tutto, esaminiamo insieme anche la 

documentazione;  non sempre  i  consiglieri  in  carica riusciamo al  momento  ad 

esaminare tutto, e qualche volta ci affidiamo all’aiuto dei collaboratori per avere 

notizia di tutto. Dopodiché come diceva il Sindaco Facebook è uno strumento in 

cui  si  può  scrivere  con  leggerezza  e  ognuno  lo  fa  a  volte  anche  per 

sdrammatizzare un po’ e si fanno anche delle battute senza preoccuparsi troppo 

della correttezza, proprio perché è uno strumento “di svago”. Ringrazio comunque 

Alessandro per essere qui questa sera per tutte quelle corse che ha dovuto fare 

per entrare in carica e dimettersi dopo cinque minuti e per tutta l’attività che 

continuerà a svolgere dietro le quinte. Grazie.

Presidente

Ringrazio la consigliera Pirro e chiedo a Giustetti se si può accomodare.


